
国語 ゆうすげ村の小さな旅館 
   漢字の組み立てと意味 
算数 みらいへのつばさ もうすぐ４年生 
理科  じしゃくにつけよう 
社会 くらしのうつりかわり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

  

   

    

   

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月５日に、ねむのき学習発表会をしました。この一

年間、塩江町で活動される方々を見つけインタビューを

したり、実際に体験をしたりしました。どの方々も、塩

江町の良いところをたくさんの人に知ってほしいとい

う思いや願いをもって活動されていることに気付き、し

っかり伝えることができました。視聴してくださった保

護者の皆様、ありがとうございました。 
 

国語 スイミー  

算数 もうすぐ２年生 
生活 １年間をふりかえろう 

 生活科では、昔から伝わる遊びを体験していま

す。お手玉、羽根つき、あやとり、こま、めん

こ、どれもすぐに上手に遊べるわけではないとい

うところが、いまの遊びとの違いでしょうか。 

Zoom での参観ありがとうございました。楽屋で

の準備の様子や友だち同士で声をかけ合っている様

子などは、残念ながら映像には映っていませんでし

たが、ぜひお見せしたかったです。 

     

２月４日に生活科の町探検で学習したことを、発表し

ました。塩江美術館、コミュニティセンター、道の駅、

行基の湯それぞれの施設や、そこで働いている人の思い

を知ったことで、さらに塩江を大切に思う気持ちが高ま

りました。ご視聴いただいた保護者の皆様ありがとうご

ざいました。 

いつもお世話になっている放課後子ども教室の先

生や、塩っ子教室の先生に感謝の気持ちを込めたお手

紙を届けに行きました。感謝の気持ちを伝えたこと

で、相手も自分も嬉しくなることが分かりました。こ

れからも自然に「ありがとう。」と言える人になって

ほしいです。 

 

国語 「ことばのアルバム」を作ろう 
算数 何番目、もうすぐ３年生 
生活 すてきな３年生になろう 

 

図工の時間に、紙粘土と空き容器を用いて、小物入れを作

りました。使う様子を思い浮かべながら、工夫して作ること

ができました。 



国語 世界一美しいぼくの村 
算数 だれでしょう もうすぐ５年生 
理科 生き物の１年をふり返って 
社会 市町クイズを作ろう 都道府県カルタで遊ぼう 

国語 手塚治虫  
   私の文章見本帳を作ろう 
算数 変わり方を調べて もうすぐ６年生 
理科  ふりこのきまり 
社会 環境を守る私たち 
英語 Who is your hero? 

国語 プロフェッショナルたち 君たちに伝えたいこと 
算数 算数パスポート ひろがる算数 
理科  ふりこ 
社会 世界の未来と日本の役割 
英語 My Future，My Dream 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月９日に、これまでねむのき学習で取り組んできた

内容とその成果を３年生に発表しました。「塩江の自然を

守ろう！」をテーマのもと、ホタルや田んぼビオトープ

で生き物を守ろうとする地域の方の思いを知り、自分た

ちで調べた香東川の環境調査から、塩江の自然のすばら

しさを再発見できました。この発表を通して塩江の自然

のすばらしさやその自然を守るためにできることが、少

しでも３年生に伝わっていたらいいなと思います。 

また、Zoom での参観ありがとうございました。 

 ２月１９日に、いつも給食を作っていただいている３名

の調理員さんに感謝の気持ちを手紙に書いて渡しました。 

 ３人で、小・中学生と先生の給食を全部作っていること

を知った驚きと、調理や片付けの 

大変さを想像すると感謝の気持ち 

しかありません。給食の時間には、 

調理員さんのことを思い浮かべな 

がら、残さずきれいに食べてくれ 

ることと思います。 

 １年間ねむのき学習で活動したことを４年生対象に発表

しました。Ｚoom で参加していただいた保護者の皆様、あり

がとうございました。今回は最後に塩江ＰＲ動画をＤＶＤ

にまとめたことで、今後の５年生のためにも有効活用でき

ると思います。発表会当日もそれほど練習もしていなかっ

たのですが、本番に強いのか、堂々と説明したり、案内した

りできました。ふるさとウォークも塩江のよさを再認識す

るうえでも有意義だったと、手前味噌ですが感じています。 

 学年ごとに自分たちを支えてくれている方々に感謝

の気持ちを伝えました。５年生は、町の駐在さんと地域

の健全育成委員の方に感謝状を贈りました。体協会長

の市原さんは、「この感謝状は 

神棚に飾ります。」と大変喜ん 

でくださいました。 

駐在さんを、知らない子もい 

て、よい機会になったと思いま 

す。でも、まず家族に感謝ですね。 

 ２月１９日、１年間を通して活動をしてきたねむのき学

習の発表をしました。Zoomで参加してくださった保護者の

皆様、ありがとうございました。「塩江を盛り上げよう」の

テーマのもと、温泉盛り上げプロジェクトを立ち上げ、さま

ざまなＰＲ活動をしてきました。今回は、コロナ禍で塩江に

人を集めるのは難しかったですが、子どもたちなりのアイ

デアが満載で充実したものになったと感じます。この学習

を通して、塩江には他の町にはない魅力あるものがたくさ

んあることを再確認することも 

できました。これから子どもた 

ちが、もっと塩江を盛り上げる 

ためにどんな活動をしていくの 

か期待したいです。 

 ２月２２日に、バス・タクシーの運転手さんに日頃

の感謝の気持ちを伝えました。感謝状を渡すと運転手

さん達も喜んでいました。毎日 

全校生を安全に送ってくれてい 

る運転手さんに、挨拶を通して 

感謝の気持ちを伝えられるとい 

いですね。 

 


